

**16 de mayo de 2024**



Exposición Maxo Arte Joven 2024 en el Aeropuerto de Fuerteventura © Aena

## El Aeropuerto de Fuerteventura acoge la exposición Maxo Arte Joven 2024

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge la exposición Maxo Arte Joven 2024, certamen organizado por el Cabildo que reconoce el talento artístico de los jóvenes de la isla desde hace más de 20 años. En cada edición se seleccionan los trabajos más creativos e innovadores, los cuales recorren los municipios mayoreros para divulgar el arte entre la población.

Así, la muestra ha aterrizado en la terminal del Aeropuerto de Fuerteventura y podrá visitarse durante los próximos tres meses en el vestíbulo de llegadas. De esta forma, el aeródromo vuelve a mostrar su compromiso con la difusión del arte entre los pasajeros y usuarios de la instalación.